



チュラロンコン大学建築学部（タイ）
アリヤ ステイコンカムピー
Alliya Suthikorncompee

<参加した留学プログラム>

明治大学理工学部による「学部間交換留学生受入プログラム
(2014年度)」

私はいつも日本の文化や伝統は興味深いと思っていました。私は進んだ科学技術や異なる考え方を持っている違った環境で勉強してみたかったのです。私は建築学部の学生ですが、日本の建築は私の好きなスタイルです。伝統的な建築も現代の建築も好きです。日本はとても清潔で秩序のある国です。複雑な日本の鉄道のシステムや細かいところへの配慮がそれを端的に示しています。このようなことが勉強したくて日本を選びました。

私の学部には明治大学理工学部建築学科との交換留学制度がありました。これまでに明治大学とチュラロンコン大学とは一緒に合同のプロジェクトを行っています。私の友達に参加しましたが、明治大学の先生方や学生が印象的だったとのこと。その友達の勧めもあって、私は明治大学を選びました。

明治大学のプログラムは素晴らしかったです。先生方とスタッフの方々は私たちを歓迎してくれましたし、授業は有益で面白かったです。クラスの友達はとても親切で何でも教えてくれました。プログラムが終わった今でも連絡を取り合っています。明治大学にはそれぞれ違った学部がある4つのキャンパスがありますが、私はそのうちの3つのキャンパスで勉強するチャンスがありました。また、交換留学中は和泉インターナショナルハウスに滞在しました。そこは素晴らしい仲間がいましたし、安全で快適な環境でした。

日本人の考え方とタイ人の考え方は違います。私は日本人の先生方はどのようにより良い意見を提示するのか、日本人学生はどのように問題を解決するのかを学びました。私の視野は大変広がりました。日本人の手仕事は細部まで実に見事です。それぞれのプロジェクトの技能と取り扱いには細心の注意が払われています。私はその技術を素晴らしいと思いますし、優れたモデルとして活用します。交換留学の期間、私は日本語も上手になりました。私は来日間もない頃よりも理解できるようになり、話せるようにもなりました。これからも日本語の勉強を続けたいと思います。

海外留学するのに日本は良い所だと思います。明治大学は教育レベルが高く、忘れられない経験になると思います。大学での勉強に加えて、日本の豊かな文化に触れ、旅行したり友達を作ったりすることもとても大切です。

<この原稿は英語で執筆されました。日本語版とタイ語版は明治大学アセアンセンターで作成しました。>